
DerWohnbericht
in Leichter

emAmt für Soziales und
Wohnen verdanken wir
Wohnb erichte mit aktuel-

len Wohnungsmarktdaten aus Duis-
burg. Der letzteWohnbericht er-
schien gleich in zwei Versionen. Die
eine, 20 Seiten lang und mit Statisti-
ken, ist in normaler Sprache abge-
fasst. Die andere, 1B Seiten lang,
ohne Statistiken und ,,rlur in männ-
licher Sprache", erklärt den Normal-
bericht in Leichter Sprache. Die so
genannte Leichte Sprache ist für
Menschen gedacht, die ,,nicht so gut
deutsch sprechen können". Ver-
ständnishilfen mit der Leichten
Sprache, die auf lange Sätze und den
Konj unktiv verzichtet, Zus ammen -
setzungen durch Bindestriche
trennt und sich wenig um Zeichen-
setzung kümmert - eigentlich eine
gute Idee. Dann lese ich: ,,Die Men-
schen, die in der Stadt leben heißen
Einwohner. " ,,In Duisburg leben fast
500 Tausend Einwohner. Das sind
sehr viele. Deswegen ist Duisburg
eine Groß-Stadt." ,,Darum hat Duis-
burg mehr Einwohner als Früher. "

,,In Duisburg gibt es viele leere Woh-
nungen, das heißt in den Wohnun-
gen wohnt niemand." ,,Die Stadt
weiß jetztwas für die Zukunft wich-
tig ist!" ZweiAutoren haben den
Wohnbericht in Leichte Sprache
übersetzt und fünf haben die Leich-
te Sprache nochmals überprüft. Da-
für bräuchte ich jetzt eine Verständ-
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